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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Stadt Schönebeck gibt es Bestrebungen des Stadtrates, einen Friedwald der „Fried-
wald GmbH“ im Stadtgebiet zu genehmigen. Dieses Projekt zielt nicht nur darauf ab Bestat-
tungen der in Stadt Schönebeck ansässigen Verstorbenen zu übernehmen, sondern haupt-
sächlich auch aus dem Gebiet der Landeshauptstadt Magdeburg.  
Im Freistaat Thüringen wurden solche Projekte abgelehnt, so lang es genügend kommunale 
Bestattungsflächen gibt. In der Landeshauptstadt Magdeburg sind genügend kommunale 
Bestattungsflächen verfügbar und zudem ist eine solche Form der Bestattung sowohl auf 
dem Südfriedhof als auch dem Westfriedhof möglich. 
 
 
Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Ist der Verwaltung der Landeshauptstadt Magdeburg dieses Projekt bekannt? 
2. Welche wirtschaftlichen Folgen sind für die Landeshauptstadt Magdeburg bzw. für 

den Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg bei der Genehmigung des 
Projektes absehbar?  

3. Muss eine solche Entscheidung durch die Regionalversammlung beschlossen wer-
den und werden die Vertreter der Landeshauptstadt Magdeburg darauf hinweisen? 

 
Ich bitte neben einer kurzen mündlichen Beantwortung um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Reinhard Stern 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 




